

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Iniciadas las obras de ampliación del colegio Atakondoa de Irurtzun

El colegio público contará con seis aulas más el próximo curso

Viernes, 13 de julio de 2018

El Departamento de Educación ya ha iniciado las obras de ampliación del colegio público Atakondoa de Irurtzun. La empresa adjudicataria ha sido Construcciones Martínez Sánchez Cintruénigo S.L., por un importe de 914.203 euros.

El CP Atakondoa de Irurtzun contará con seis aulas más de Educación Primaria, nuevos aseos para alumnado y profesorado (además de un aseo más en el patio), almacén, tres salas de reuniones, una escalera de emergencia y la adecuación de la actividad clasificada, una vez finalizadas las obras de ampliación ya iniciadas. La empresa adjudicataria, Construcciones Martínez Sánchez Cintruénigo S.L., tiene 150 días para realizar las obras de ampliación y adecuación. De ese modo, las actuaciones deberán estar finalizadas antes del 30 de noviembre de 2018. El proyecto de ampliación ha sido redactado por el equipo formado por Juan Antonio Ascunce Izuriaga y Patricia Illarraz Itoz.

Atakondoa atiende a alumnado de Infantil, Primaria y 1º y 2º de ESO, pero durante los últimos cursos venía necesitando más espacios habilitados para atender a todo el alumnado matriculado. Por tanto, la ampliación del Colegio Público de Educación Infantil y Primaria "Atakondoa" de Irurtzun, contará con un nuevo volumen ubicado en la parte norte de la parcela, comunicado con el edificio actual por la planta primera y que gracias a la intervención que se ha iniciado, de cara al próximo curso contará con 491,45 metros cuadrados más en sus instalaciones. La inversión del Departamento de Educación asciende a 914.203 euros.